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La ley de Eficiencia será lo que consigamos
hacer con ella

Apenas tiene unos días de vida y muchos se han apresurado a reconocer en ella cuál será su 

trayectoria. Me refiero a la Ley de Eficiencia del Servicio Público de Justicia. Fue la primera ley

aprobada este año, pero sus aspectos procesales no han entrado en vigor hasta el pasado 3 de abril.

Antes de que llegara esa fecha, miles de compañeros se apresuraron a registrar sus demandas para

eludir el trámite negociador previo que impone la nueva regulación. No ha sido porque hasta ahora

no existiesen tentativas de acercamiento y acuerdos entre los letrados de las partes antes de acudir los

tribunales. Al contrario, la tentativa negociadora siempre ha existido y, sin que sea posible

contabilizar el número de casos, los abogados y abogadas han evitado miles y miles de tediosos

procesos judiciales para sus clientes. La avalancha de papel se ha producido principalmente por el

temor a lo desconocido y por la incertidumbre generada.

Quizá exceso de precaución. Tal vez un gesto de prevención ante pos
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